

Prodi Antropologi Gelar Pelatihan Dasar Organisasi kepada Mahasiswa



Pelaksanaan Pelatihan Dasar Organisasi bagi mahasiswa Prodi Antropologi Unimal secara daring, Minggu (16/8/2020). Foto; Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Program Studi Antropologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik bekerja sama dengan Lingkaran Kerabat Antropologi Universitas Malikussaleh (LingKA melaksanakan kegiatan Pelatihan Dasar Organisasi (PDO), Minggu (16/8/2020).

Adapun kegiatan tersebut mengangkat tema "Kepemimpinan dan Organisasi Transformatif" yang dilaksanakan sehari penuh dengan metode daring (dalam jaringan). Adaptasi dalam metode daring dalam pelaksanaan pelatihan merupakan hal baru yang dilakukan oleh Prodi Antropologi dan LingKA dalam merespons pandemi covid-19 yang belum mereda sampai saat ini.

Pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan, Subhani MSi, yang membuka secara resmi kegiatan tersebut, mengatakan bahwa organisasi mahasiswa tingkat prodi harus menjadi pionir dalam pengembangan kompetensi tambahan bagi mahasiswa demi melengkapi pengetahuan praktikal dan teoritikal yang telah didapatkan di kelas, sehingga organisasi mahasiswa menjadi mitra bagi program studi dalam mencapai visi-misi organisasi.

Selain itu, Subhani juga menyebutkan, dengan makin meningkatnya kegiatan kemahasiswaan menandakan bahwa lingkungan akademis menjadi semakin baik dan itu akan membantu proses pemerinkatan kegiatan mahasiswa di tingkat nasional.

Sementara itu, Ketua Prodi Antropologi, Abdullah Akhyar Nasution MSi, mengatakan bahwa PDO menjadi dasar bagi keberlangsungan organisasi. Maka proses pengkaderan mahasiswa terus berjalan untuk menjadi pionir dalam LingKA.

“Keberadaan LingKA diharapkan dapat menjadi semakin signifikan dalam pengembangan kelompok-kelompok diskusi serta komunitas-komunitas kecil yang bertujuan untuk pengembangan keterampilan demi menjawab tantangan perubahan masyarakat industri yang berkembang sangat signifikan,” jelas Abdullah Akhyar.

Pelaksanaan PDO ini menghadirkan tiga narasumber yaitu Dr Farid Aulia, dosen Fakultas Hukum Universitas Al-Azhar Medan yang juga Direktur Lateral, Hidayat MSi, mantan Ketua Umum Badan Koordinasi Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Aceh dan Muchlis MSos, dosen Antropologi Unimal dan praktisi komunikasi.

Dr Farid menyampaikan materi tentang arah baru organisasi mahasiswa dalam rangka penyesuaian kurikulum merdeka dengan kegiatan dan pemanfaatan wadah organisasi mahasiswa dalam rangka pengembangan kompetensi menuju organisasi unggul.

Sementara itu, Hidayat MSi sebagai pemateri kedua menyampaikan tentang manajemen organisasi. Dalam materinya menitikberatkan tentang bagaimana kepemimpinan ini harus membawa kemaslahatan bagi pengembangan diri dan organisasi.

Narasumber ketiga Muchlis MSos, memberikan materi tentang Komunikasi Intra Organisasi, menjelaskan bahwa komunikasi merupakan bagian terpenting di dalam proses perjalanan sebuah organisasi, karena dengan komunikasi yang aktif-perspektif akan membuat para pelaku di dalam organisasi menjadi interaktif sehingga berbagai program kerja yang dilahirkan dapat berjalan sebagaimana yang sudah direncanakan.

Kegiatan pelatihan dasar organisasi ini diinisiasi oleh salah seorang dosen Prodi Antropologi, Ade Ikhsan Kamil. Menurut Ade, kegiatan ini juga merupakan proses aktualisasi dalam penerapan nilai-nilai dasar ASN yaitu ANEKA (Akuntabilitas, Nasionalisme, Etika Publik, Komitmen Mutu dan Anti Korupsi).

Penerapan nilai ANEKA sebagai nilai dasar ASN merupakan perwujudan dari pelayanan publik yang harus dilakukan yang akan berdampak pada visi-misi organisasi Prodi antropologi Unimal serta kompetensi umum mahasiswa Antropologi yaitu memiliki jiwa kepemimpinan dan membentuk pribadi pengabdian serta berkomitmen terhadap mutu.

“Dengan dilaksanakannya kegiatan ini diharapkan mahasiswa memiliki wawasan, pengetahuan tentang kepemimpinan serta manajemen organisasi, sehingga profil luasan yang berdaya saing dapat tercapai,” pungkaskan

Tanggal: 18 August 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Pelatihan](#),